額田中校長室だより 第27号 2019年度 令和元年8月28日 (水)

雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん

「主体的・対話的で深い学び」を通して



寮環境整備へのご理解とご協力、ありがとうございました 8月17日(土) 寮生54名の実家庭47のうち、39名の寮生保護者の皆様が参加しました



8月17日(土)の日程

8:35 受付

9:00 開会

寮運営委員長、校長の挨拶

9:15 作業開始

10:15 作業終了

10:20 閉会

PTA会長、顧問の挨拶



















8月17日 (土)、9:00~10:20、額田中学校PTA寮運営委員会主催の寮環境整備を行いました。開会では、寮運営委員長のWさんの挨拶、閉会ではPTA会長のKさん、顧問のHさんに挨拶をしていただきました。約60分間 (9:15~10:15)、参加された寮保護者の皆様は、各部屋の清掃活動に真剣に取り組んでくださいました。普段なかなか清掃できない蛍光灯、エアコンなどの清掃を中心に活動してくださいました。たいへん暑い日でしたので、汗だくだくになって活動してくださる寮保護者の皆様の姿に感動しました。敬信寮のため、寮生のために活動してくださり、寮内がとてもきれいになりました。本当にありがとうございました。

8月28日(水)は令和元年度2学期始業式です。9月2日(月)から寮生活が始まります。寮生には、8月17日(土)の寮環境整備の保護者の皆様の活動を紹介し、多くの人に支えられていることを再認識させ、感謝する心を行動で表すように伝えたいと思います。

8月17日(土) 体育館下倉庫内の職員作業も CRS の C(Challenge:挑戦)の清掃活動 2年生の職場体験学習の事前指導、寮環境整備、職員作業、研究全体会を実施



8月17日(土)

・2年生の職場体験学習事前指導

8:30~10:20

• 寮環境整備(寮担当職員)

8:30~10:20

・職員作業(寮環境整備以外の職員)

8:30~10:20

〇研究全体会

11:00~11:45 〇全職員による職員作業

13:00~15:30













きれいになった体育館下倉庫

8月17日(土)、13:00~15:30の約2時間30分、全職員が、体育館下倉庫の整理整頓を行いました。 平成18年1月1日に額田町が岡崎市と合併しました。この体育館は、額田町の体育館であったため、町の時代に使用していたものが置いてありました。合併して13年間が経過しているので、現在使用しているもの、使用不可能なもの、今後使用可能なものに仕分けをしました。不必要なものは、旧弓道場に運び、処分していく予定です。整理整頓をしたので、体育館下倉庫内がスッキリと、きれいになりました。椅子を整頓よく置く工夫をしていきたいと考えています。今回の体育館下倉庫内の清掃活動は、かなりの労力のいる作業なので手つかずのままでした。H 教頭先生、O 先生の計画で、体育館下倉庫内清掃活動という Challenge、全職員が協力し Respect、最後には「よく、ここまできれいになったね」と Smile という CRS を生み出す活動になりました。

令和元年度は額中開校48年目、令和3年度の開校50年目という大きな節目に向け、よりよい額中をつくりだしていきたいと思います。CRSの活動をいろいろな場面で、展開していこうと考えています。

学校作業班の方(Mさん、Kさん、Kさん)が、掲示板を新しくしてくださいました。 市にお願いして方眼入黒板に変更してくださいました。学習しやすい環境になりました。



令和2年度秋に、岡崎市立額田中学校は、岡崎市教育委員会委嘱の研究発表会を行います。校内の学習環境を整備する意味で、各教室の掲示板を新しくきれいにしてもらえるように要望しました。すると、学校作業班の方が、教室の側面、背面の緑色の掲示板を張り替えてくださいました。

同様に、市にお願いして前面の黒板を方眼入黒板にしてくださいました。これで、教師も生徒もみんなにわかりやすく、 きれいな板書になると思います。

令和元年度1学期に数多くの研究授業を実施しました。2 学期も1年後の研究発表会に向けて公開授業をしていきます。11月14日(木)に、岡崎市教育委員会による合同訪問があります。「わかる楽しい授業づくり」を目指して、額田中学校教職員は、努力しています。